



Projection de l'Atelier Médias

publié le 01/06/2018

Les élèves de l'Atelier Médias ont travaillé cette année sur la réalisation d'un film afin de participer à un concours vidéo dans le cadre du Festival Eco-citoyen "Ecran Vert".

Ils ont le plaisir de vous inviter en avant-première à la projection de ce court-métrage tourné au sein du collège intitulé

"A la recherche du futur perdu".

Un **bêtisier** accompagnera le film.

Ils vous donnent donc rendez-vous que vous soyez élèves ou enseignants **Lundi 11 juin** pour 2 sessions en **salle de conférence** :

- ▶ Une séance à 12h05
- ▶ Une séance à 12h30

Attention, ne soyez pas en retard, le nombre de places est limité.

Espérant vous voir nombreux !

LE COLLÈGE
E. FROMENTIN
PRÉSENTE

À LA RECHERCHE DU FUTUR PERDU

UN FILM DE L'ÉQUIPE
ATELIER MÉDIAS

projection lundi 11 juin à 12h05 et
12h30 en salle de conférence

2017/2018

